

Meine Creepypastas

Paranormale (Horror) Geschichten

Von Temmie

Halloween Special Vorschau: Die Vogelscheuchenmorde

Ausschnitt aus einer Tageszeitung:

Bizarre Mordserie erschüttert die kleine Stadt Annatown Ohio. In der Nacht zu Halloween wurden vier Kinder im Alter von zehn bis zwölf Jahren als vermisst gemeldet, ihre Leichen wurden am nächsten Tag auf der verlassenen Cohan Farm gefunden. Der Täter entfernte ihnen die Organe und stopfte ihre Körper mit Bonbons und Süßigkeiten aus. Es ist bereits das vierte Jahr in Folge, in der Kinder auf die gleiche Weise ermordet werden. Die Polizei tappt nach wie vor im Dunkeln, Augenzeugen zufolge soll der Täter jener Vogelscheuche bis aufs Haar gleichen, die in Annatown „Scarecrow Jack“ genannt wird. Einige der Zeugen sagten aus, dass es jene Vogelscheuche selbst war, welche seit einigen Jahren in Annatown ihr Unwesen treibt. Die Polizei distanziert sich von derlei Behauptungen und erklärt, dass der Serienmörder ein Mensch aus Fleisch und Blut sei und keine wandelnde Vogelscheuche. Man dürfe sich nicht von der Hysterie und vom Aberglauben der Bewohner anstecken lassen und sich der akuten Gefahr bewusst sein. Als Sicherheitsmaßnahme wurden Ausgangssperren verhängt, doch selbst das scheint den „Scarecrow Killer“ nicht aufhalten zu können. Der letzte Vorfall ereignete sich wenige Tage zuvor, als ein Notruf bei der Polizei einging. In der Nacht zum Sonntag rief der 8-jährige Lewis G. seine Eltern aus dem Schlaf und sagte, dass die Vogelscheuche Scarecrow Jack an seinem Bett gestanden habe. Tatsächlich fanden sich im gesamten Kinderzimmer Spuren, jedoch fehlten jegliche Anzeichen von Einbruchsspuren. Die Mutter des Jungen berichtet ebenfalls, die Vogelscheuche mehrmals an ihrem Fenster gesehen zu haben, wie sie sie anstarrte. Die Polizei rate den Bewohnern von Annatown dringend dazu, die Türen und Fenster zu verschließen, die Ausgangssperre zu beachten und der alten Cohan Farm fern zu bleiben. Zwar bestreite sie vehement, dass es sich bei dem Täter um die Vogelscheuche selbst handle, jedoch ist es nicht zu leugnen, dass die Morde mit der Vogelscheuche in Verbindung stehen. Denn alle Opfer wurden auf ihrem Feld gefunden.